

Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Congostrina

Congostrina



Publicado el: 24/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.8

https://www.iglesias.com.es/iglesia-catolica/congostrina/iglesia-de-nuestra-senora-de-la-asuncion-congostrina_2250.php



Congostrina

Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Congostrina

Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción en Congostrina

La **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción** se encuentra en el pintoresco municipio de Congostrina, en la provincia de Guadalajara. Este templo es un claro ejemplo del patrimonio religioso que caracteriza a esta zona de España.

Historia de la Iglesia

Construida en el siglo XVIII, la **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción** ha sido testigo de numerosos acontecimientos históricos. Su arquitectura refleja las influencias estilísticas de la época, destacando elementos barrocos que son característicos de muchas iglesias de la región.

Arquitectura y Diseño

El diseño de la iglesia es impresionante, con una fachada que combina armoniosamente la piedra y el ladrillo. En su interior, se pueden encontrar impresionantes altares y retablos, que rinden homenaje a la Virgen María, de quien la iglesia lleva su nombre.

Fiestas y Tradiciones

A lo largo del año, la **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción** celebra diversas festividades que atraen tanto a los habitantes locales como a visitantes de otras localidades. La fiesta más destacada es la celebración en honor a la Virgen, que incluye procesiones, música y actividades culturales.

Conclusión

La **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción** no solo es un lugar de culto, sino también un importante símbolo de identidad para los habitantes de Congostrina. Su valor histórico y arquitectónico la convierte en un destino imprescindible para quienes desean conocer más sobre la rica tradición religiosa de la región.

Nuestra dirección es:

Pl. Mayor, 1, 19243 Congostrina, Guadalajara - España (ES)

Preguntas frecuentes sobre Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

¿Quién fue el fundador de Nuestra Señora de la Asunción?

El fundador de Nuestra Señora de la Asunción es Fray Martín de Valencia.

¿Cuántos años tiene la iglesia de Galapagar?

La Iglesia de Galapagar, dedicada a Nuestra Señora de la Asunción, fue construida en el siglo XVI, por lo que tiene alrededor de 500 años de historia.

Si desea cambiar cualquier detalle que crea que no está correcto sobre esta página, le pedimos remita un mensaje y nos ocuparemos de ello a la brevedad. Anticipadamente le agradecemos.

Imágenes



Iglesia de nuestra senora de la asuncion mapa



Iglesia de nuestra senora de la asuncion iglesia



Iglesia de nuestra senora de la asuncion congostrina

Tags

historia, fundador, municipio, construida, habitantes, pintoresco, arquitectura, galapagar, congostrina, iglesia, guadalajara, nuestra

Contenido relacionado

4.3 * *Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Arcos De La Sierra*

4.4 * *Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción - Martiago*

4.5 * *Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Tarancón*

4.1 * *Iglesia de Nuestra Señora de La Asunción - Cordovilla La Real*

4.5 * *Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - El Hito*

3.9 * *Iglesia de la Asunción - Quinto*

4.5 * *Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - El Barraco*

3.6 * *Parroquia católica Nuestra Señora de La Asunción - El Hito*

4.8 * *Iglesia de la Asunción de Cáseda - Cáseda*

4.4 * *Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción - Albacete*

Categorías

Basilica

Capilla
Catedral
Convento
Iglesia
Iglesia adventista del séptimo día
Iglesia apostólica
Iglesia bautista
Iglesia católica
Iglesia cristiana
Iglesia de Jesucristo
Iglesia de las Asambleas de Dios
Iglesia de los testigos de Jehová
Iglesia evangélica
Iglesia ortodoxa
Iglesia protestante
Iglesias
Institución religiosa
Lugar de culto
Lugar de interés histórico
Museo
Organización de servicios sociales
Organización religiosa
Parroquia
Santuario